
 

 

 

6 月 16 日の卓話 6 月 2 の出席率  6 月 30 日の卓話  

 会員在籍者数 43 名 

 会員出席者数 28 名 

 会員欠席者数 15 名 

 本日の出席率 65.11％ 

  

 

「最終夜間例会」 

 

 

 

「引きこもり児童の支援について」 

 

江戸川区文化共育部健全育成課 

課長 森本 様 

2023 年 6 月 16 日［第 121 回］ 

≪2022-2023年度 例会 第 120回例会報≫ 

2023年 6月 2日（金）東武ホテルレバント東京「吉野の間」 

司会：本島会員
■点鐘：東京臨海西ＲＣ 大星太郎 会長 

■国会斉唱 

■ソングリーダー：西野パスト会長 

■ロータリーソング 「奉仕の理想」「四つのテスト」唱和 

■「ロータリーの目的」東京臨海西 RCバージョン 

 

■来賓紹介：大星太郎会長 

●東京臨海西ロータリークラブ  特別代表 

東京臨海ロータリークラブ   斉藤実様 

●東京臨海西ロータリークラブ  発起人代表 

東京臨海ロータリークラブ   鈴木孝行様 

●今年度米山奨学生 雷 博強様 

 

■卓話者紹介：大星太郎会長 

本日はいらっしゃいませんでした 

 

■ビジター紹介：飯塚憲貴会員・岡田会員 

本日はいらっしゃいませんでした 

 

■会長報告・スピーチ：大星太郎会長 

●ライハクキョウさんへ奨学金お渡し・一言 

●公益財団法人ロータリー米山奨学会より 第 4回

感謝状（栗山会員） 

●新ロータリークラブ（東京目白 RC）創立のお知ら

せ 

 

■幹事報告：継岩憲二幹事  

●6月のロータリーレートは１ドル 140円です 

●ガバナー月信 6月号をメール配信しました（5/26） 

●ロータリーの友 6月号をメール BOXに配布しまし

た 

●本日、例会終了後理事役員会を行いますので、理

事役員の方 3階「藤菊の間」にお集まりください 

 また、本日は最終理事役員会となりますので 16時

頃終了予定となります 

●6/30（金）最終夜間例会のご案内をメールしまし

た（5/31）出欠のお返事を 6/15（木）までにお返

事お願いします 

 

■委員会報告 

●親睦活動委員会 岡田委員長より 

 6/5（月）大星会長杯について 

  

■6月のお祝 

・会員誕生日 菅会員・金森会員・熊倉会員 

三橋会員・中村会員・大星会員 

島崎会員 



 

 

 

 
・「誕生日の歌」 

・１分間スピーチ：島崎会員 

・奥様誕生日 橋会員夫人、菅会員夫人 

山崎会員夫人 

・結婚記念日 菅会員・松原会員・中村会員 

 

■出席状況報告：米井新吾会員 

⇒詳細 1頁バナー下の出席状況報告欄にて 
 

■ニコニコ BOX報告：坂東会員・島崎会員 

(ご意向)臨海西ロータリークラブさんのクラブ協

議会楽しみにしてます： 

斉藤実様（東京臨海 RC・当クラブ特別代表） 

(ご意向)本日のクラブ協議会よろしくお願い致し

ます：鈴木孝行様 

（東京臨海 RC・当クラブ発起人代表） 

(ご意向)今年度も早いもので残り 1ヶ月です！本日

のクラブ協議会、どうぞよろしくお願いし

ます！：当クラブ三役 

(ご意向)本日のクラブ協議会よろしくお願い致し

ます：栗山会員 

(ご意向)クラブ協議会、よろしくお願い致します：

西野会員 

 

飯塚憲貴会員、油井会員、髙橋会員、二瓶会員 

岸会員、坂東会員、北林会員、伊藤会員、武井会員 

岩崎会員、橋会員、間野会員、米井会員、島崎会員 

飯塚正裕会員、石田会員、佐藤会員、松原会員 

岡田会員、平井会員 

 

【27 件 90,000円 今年度累計 2，353,000円】 

 

■点鐘：東京臨海西ＲＣ 大星太郎会長 

 

■今年度第 3回クラブ協議会 

次年度第 1回クラブ協議会 

 
 

 

春の家庭集会 

日時 2023年 5月 17日（水） 

会場 葛西 彦酉 

リーダー 雪丸会員 

参加者 大星会員・北林会員・田名網会員・大倉会員 

間野会員・菅会員 

 

テーマ 

①ロータリーに入って良かった事 

②ロータリーでやりたい奉仕 

③入会させた人はいますか？ 

 

【大倉会員】 

①知見は集まった。色んなカラーの経営者に会え

るのがビジネス的にプラス。自社の取引先にいな

い職種と会えるので経験 

②里親関連 

③保険屋さん 

 

【菅会員】 

①目標はあるがどうなりたいかが漠然だった。目

標する人が見つかった。 

②ビーチクリーン 

③熊倉さん 

 

【大星会員】 

①仕事に対する気持ちが変わった。全然関係ない

人を幸せにする幸せを見て、スタッフが幸せにな

ることを祈り出した。人を使って幸せにしながら

会社を大きくする。余裕が生まれた。 



 

 

 

②シングルマザーの支援 

③クリーニング屋の社長 

 

【間野会員】 

①機会。ロータリアンの自覚。悪さが出来なくな

った。仕事がもらえる事はないと思うが、いろん

な仕事を振れる仲間が増えた 

②高齢者 

③兄弟で会社をやっている。弟の方を呼びたい。

運送屋。４０代 

 

【田名網会員】 

①色んな業種の人と話が出来て知見がたまる 

②皆さんの奉仕に従う 

③いない 

 

【雪丸会員】 

①自分の事ばかり考えていたらダメだと気が付い

た 

②いじめをなくしたい。教育改革。ＧＨＱからの

脱却。教育庁からの脱却 

③いない 

 

【北林会員】 

①栗山さんとか成功した人の細かいディティール

が聞けるのが良い 

②シングルマザー（本当に苦労しているシングル

マザーだけ） 

③いない 

 

日時 2023年 5月 17日（水） 

会場 マリノステリア 葛西店 

リーダー 小林会員 

参加者 飯塚憲貴会員・栗山会員・岡田会員・髙橋会

員・島崎会員・那須会員・松本会員 

 

【小林会員】 

①様々な職種の人に会えた 

②奉仕…まだイメージが湧かない 

③他のエリア（江戸川区以外）の人に入ってもらいたい 

 

【栗山会員】 

①みんなと一緒に成長できる。「奉仕」という考えをみ

んながわかってくれて嬉しい。 

②養護施設を出た人のサポート。未来への伴走者にな

る。 

③キャリアコンサルタントの方 

 

【飯塚憲貴会員】 

①ゴルフがうまくなった。 

子供達に良い影響を与えられている（バギオ等） 

色々な人と一緒に何かができる。 

②シングルマザーの支援 

③どんな人にも声かけている 

 

【高橋会員】 

①色々な友達ができた。居心地がいい。色々なところ

（臨海グループ）に顔を出せる。他地域の人々と知り合

えるきっかけ。 

②（海外の子を見て）日本の若者にもっと世界を見て欲

しい 

③冠婚葬祭業の人に入って欲しい。 

 

【岡田会員】 

①仕事、プライベート やる気が出た。今まで欲がなか

った。もっと頑張らないといけないとやる気が出た。 

親睦委員長を一年やって、ちょっとうまくなった。 

②環境系、子供食堂・子供達の支援 

③衛星クラブが出来たら、誘いたい人はいる（ロータリ

ーはハードルが高いという友人が多い） 

 

【松本会員】 

①色々な人の考え方、価値観の話を聞ける。学びの

場。 

②牧場経営 

③ＪＣ卒業生 

 

【島崎会員】 

①諸先輩たちを見て、少しでもこの場にふさわしい経営

者になろうと思った。それが会社の成長につながって

いる。 

②奉仕をしたいと思う心を養いたい。 

③一緒に楽しめる仲間 

 

日時 2023年 5月 18日（木） 

会場 油井会員宅 

リーダー 金森会員 

参加者 西野会員・油井会員・平井会員・武井会員・米

井会員・福本会員・飯塚正裕会員 

 

【飯塚正裕会員】 

①定期的な集まりがあること、悪い人がいない、良い

人が多いところ。 

②家族が参加できるような、他団体との関わりを持てる

ような奉仕をしたい 

③今はいないが、誘えるような人をこれから増やしてい

きたい 

 

【平井会員】 

①皆さんと知り合えたこと、これが最大の幸福 

②今、社会奉仕委員長をしていて、これからもローター

アクトの助けをしていきたい 

③誘いたい人はいるが、誘っても難しいかなと思ってい

る 

 

【金森会員】 

①合同例会で沖縄に行ったとき、メリハリの利いた集ま

り（組織）、遊びと仕事のオンオフが出来ている人が多



 

 

 

いところ。良い組織入れて良かったと思っている。凄い

人達を見て、感じて、見識が上がった気がする。 

②町興しや地域のお祭りなどを企画・参加して、お店な

どの売り上げを寄付するようなことを、若い力のロータ

ーアクトの人達と一緒にやってみたい 

③まだ、自分でロータリーのメリットが上手く伝えられな

いので、それが出来てから、誘っていきたい 

 

【福本会員】 

①色々な人と職業との出会い。話しや考え方が勉強に

なる。 

②国際奉仕担当のとき、成し遂げられなかった姉妹ク

ラブとの提携を達成したい 

③アンテナ張って、誘えるようにしたい 

 

【米井会員】 

①色んな人と知り合えたこと、出逢えたこと 

②誰か人を助けるようことをしたい。他のクラブの活動

も参考にしたい 

③いないです。 

 

【西野会員】 

①元々いた臨海ロータリーでも良い出会いがありまし

たが、臨海西ロータリーでも良い出会いがあったこと。

保険の外交員から、経営者になろうと決断させてくれた

こと 

②今ある課題、クラブの色とかあるので、今行っている

奉仕活動を深堀していくのが良いかと。また、一定の

成果が出たような支援・奉仕などは、卒業という形で手

を放していくのもあるのかと。 

③それぞれが勧誘するのも良いが、誘いたい人がいた

ら、みんなでその人に声をかけるのもよいと思ってい

る。全員で盛り立てていきたい 

 

【油井会員】 

①友達が作れるところ。普段、若い人知り合える機会

が少ないので、若い人達を応援したい気持ちが芽生え

た。 

皆さんの仕事にプラスになるようマッチング、各クラブ

の交流、視野を広げて色々と考えるようになった。 

②見返り、お互いがプラスになれるような支援。里親の

支援で、会社で雇用したりなど。ブースを作って、17歳

とかの子に、企業案内したりして、将来働いてもらえる

ような、リクルートの機会を作りたい。 

③2名ほどいる 

 

【武井会員】 

①普段知り合えないような凄い経営者の方達に出会

え、そんな凄い方達の謙虚な姿や会で動く姿を見て、

自分はまだまだ未熟だと、勉強が必要だと感じさせてく

れるところ。 

②自分に縁のない奉仕より、小学生の子供がいるの

で、子供や若い人に縁のある支援、奉仕をしたい。 

③今はいないです 

 

日時 2023年 5月 19日（金） 

会場 レストラン リモーネ 

リーダー 岩崎会員 

参加者 三橋会員・石田会員・橋会員・松原会員・二瓶

会員・伊藤会員・倉持会員 

 

【伊藤会員】 

①仕事の幅が広がったので、良かった。仕事の進

め方について、他の会員の話しを聞いて、自分の

仕事との比較や、きっかけ、モチベーションがで

きるので、勉強になった 

②現在行っているチャイボラやビーチクリーンの

今後の行く末を見ていきたい。新たにということ

では、梅毒などの啓蒙活動はどうかとも思うが、

ロータリーの活動に馴染まないかもしれないとい

う思いもある。具体的なアイデアとしては、今は

余りない 

③商工会議所・青年部に何人かいるが、青年部は

ロータリアンだらけであるため、自分のクラブへ

と引っ張り合いになっている。自分が入会したき

っかけも、商工会議所で斉藤発起人代表から声を

掛けられたから 

 

【橋会員】 

①色々な業種の方と接点を持てたことが、良かっ

た。人前でのスピーチの仕方、例会に出席するた

めに必要な仕事の時間のやりくりや使い方など

は、ロータリーに入って勉強になった 

②生活に困っている人だけでなく、普通に生活し

ている人にも、ロータリーを知ってもらいたい。

里親の会の人から熱い話しを聞いたこともあり、

その方面の活動に力を入れたい。献血は、ライオ

ンズクラブがやっているが、ロータリーは難しい

かもしれない 

③現在、模索中です 

 

【三橋会員】 

①浦安の青年会議所は地元産業が中心であまり自

分の身にならなかったが、ロータリーは社労士、

運送、不動産、司法書士、弁護士など異業種が多

く、困ったときに相談できる専門家が多いので、

良かった。奉仕活動をやっていく中で、色々と気

づきがあり、それを自分の家族や従業員にもフィ

ードバックできて、それが勉強になった 

②一人親の知り合いがいるが、その間も江戸川区

の職員の卓話で一人親の支援もあったところで、

一人親は就職が難しいなど色々困りごとが多いの

で、その支援に力を入れたいと思っている 

③知人の塗装屋さんに声掛けをしているところで

す 

【倉持会員】 

①他の会員の仕事の話も聞けて視野が広がったの

が、良かった。我が強い経営者のイメージと違っ



 

 

 

て、ロータリーの皆さんは謙虚な方が多く、自分

の見方が浅かったと思い、勉強になっている 

②まずは自分の参加率を増やすことが課題であ

る。少年院に行った人たちのセカンドチャンスを

作る活動もあり、保護司の資格を取ろうとしてい

る会員もいる。しかし、実際に人の更生に取り組

むのは大変なことではある 

③今後の課題です 

 

【二瓶会員】 

①自分の意識がものすごく変わった。これまでは

家族がモチベーションだったが、娘の友達の話し

を聞く際にも、単なる世間話ではなく、奉仕の気

持ちをもって聞くようになった。募金活動をして

いる前を通る時でも、以前は素通りしていたの

が、今は募金をするようになった。昨年にポリオ

の募金活動をして、募金に協力をしてもらったと

きの喜びを知ったからで、それが良かったし、勉

強になった 

②例会の卓話に来る人の話には毎回興味があり、

卓話が大事だと思う。娘もラジオのパーソナリテ

ィーで色々な人を呼んで話をするという、例会の

卓話のようなことをしている 

③色々な人に入会して欲しいが、今はとくに思い

当たらない 

 

【石田会員】 

①色々な交流会に入っていても表面的な付き合い

しかなかったが、ロータリーでは今のように深い

話ができるので、入会して良かった。リーダーを

はじめとして若い人が頑張っていて刺激を受けて

おり、同年代の会員からも刺激を受けて、良かっ

た 

②数ある奉仕活動の中でも、ロータリーの奉仕活

動は信用度が高い。きちんと稼いで納税するのが

最たる奉仕かもしれないが、それ以外の活動も探

すことができればよいと思っている 

③自分がロータリーを理解していないと、責任を

もって誘うことができない。積極的に声掛けして

おり、今年中に一人は入会させたいと思ってい

る。ロータリーは格式が高いので、自分は入会で

きて光栄です 

 

【本島会員】 

①異業種の方と会えて、距離が縮まったのが良か

った。この間はじめて旅行に参加して、例会や家

庭集会に参加するよりも何万倍も仲間との距離が

縮まったと思っている 

②奉仕活動は２パターン位あると思っていて、一

つは恵まれない方の支援で、もう一つは、ハンデ

キャップはないが強みを伸ばしたいという方の支

援がある。人に奉仕するという場合、弱みを少な

くする方向だけでなく、強みを伸ばす方向もあっ

ていいと思う。次の世代の大谷翔平を生めるよう

な活動、子どもたちが夢を見ることができるよう

な活動で、少年野球の活動支援もその一つだし、

職場見学もあり得ると思う 

③自分自身がまだ勉強中で、自分がもっと影響力

やオーラが出していきたい。自分から勧誘するの

ではなく、相手から入会して一緒に活動したいと

言ってもらえるように成長していきたい 

 

【岩崎会員】 

①ロータリーで職業奉仕委員長を担当して、それ

までただ居るだけだったのが、立場が人を変える

とよく言われるように、責任感によって自分によ

り一層のパワーが出てきたのが良かった。鈴木総

代に会って、親身に対応して頂いて、人生が変わ

り、勉強になった。自分たちもそう思われる人材

になりたいと思っている 

②奉仕活動は金銭的に余裕のある人ができるの

で、まずは自事業を活性化させることが必要だと

思う。持続可能な会社を作ることによって、はじ

めて SDGsに貢献できるから、その意味でも自事業

活性化のための勉強会には是非参加すべきだと思

う。江戸川で骨を埋める覚悟で頑張っている 

③色々なところでロータリーの話はしているが、

自分から勧誘はしていない。まずは自分を磨い

て、相手から入りたいと言ってもらえるようにな

りたい 

 

【松原会員】 

①自分の同業者はお山の大将が多く、以前はこれ

からの社会は若い人が作るものだと思っていた

が、ロータリーに入って、年上の方々が道筋を作

ってくれたから今自分がここにいるのだと思うよ

うになり、品格を学ぶことができたと感じている

というのが、最近思う入会して良かったこと、勉

強になったことです 

②まずは自分の近い人、自分の会社の従業員を守

ってあげたいと思っている。自分の事業を成功さ

せることが大切で、従業員が奉仕したいと思って

くれるようになることが大切だと思っている 

③周りにお勧めできる人がいない。優しい人が好

きなので、優しい人を入れたいが、自分にはまだ

影響力が足りないので、自分の影響力を強くした

い 

 

【伊藤会員・その他】 

社会奉仕、職業奉仕、クラブ奉仕の３つは、繋が

っていてセットになっている。どれか一つでも欠

けると本当の奉仕はできないのではないか 

 

 

 

日時 2023年 5月 19日（金） 

会場 厳鮮素材厨房 ＳＥＮ之屋 

リーダー 佐藤会員 



 

 

 

参加者 継岩会員・岸会員・大西会員・熊倉会員・坂東

会員・河村会員 

 

①新しい仲間や友人が出来た事 

・入会式で会長から言われる、「今日からあなたは一生

のお友達です」と言うフレーズがとても印象的 

・老後のお友達が出来たことは、自身の財産になった 

・普通に生きていたら出会えないレベルの高い方と出

会い、学びが多く助言も頂け成長に繋がる 

人前で話をする良い経験が出来た事 

 ・日頃出来ない経験が出来て、スピーチも少し上達し

ました 

幅広い世代の経営者がいて刺激になる 

・特に若い方からは元気をもらえる 

売上が大きく伸びた 

 ・人との和が広がり仕事に繋がっている。生涯ロータ

リーは続けたい 

②シングルマザー、ひとり親、子供への支援 

・未来の可能性、成長を秘めた人への支援 

・青少年奉仕活動を積極的にやりたい 

・若い世代への支援 

職業奉仕活動に力を入れたい 

・会員が良くならなければ、良い奉仕活動は出来

ない 

・人手不足に伴い社員獲得のための会員同士の再

就職の仕組みづくり 

臨海西、独自の奉仕活動 

単年事業から継続事業も視野に 

・奉仕活動を絞り、継続的に支援してはどうか？

（前年を継承） 

③治療院、内装工事業等の仲間（オープン例会を

活用） 

他クラブからお誘いしては？ 


